



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>160 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>FHS 851</b>
Prix	<b>975 000 €</b>

# La Garde-Freinet

## Maison à vendre (83680)

Emplacement privilégié, à 2km du village, splendide vue. Toute de plain pied (sauf l'étage dans la tour). Entrée principale dans une pièce ronde (rez-de-chaussée de la tour), avec escalier en bois menant à l'étage, dans un joli bureau. Grand séjour / salle à manger avec cheminée, spacieuse cuisine séparée, cellier. 4 chambres dont 1 avec salle de bain et 3 se partageant une salle d'eau. Toutes les pièces sont ouvertes par des portes fenêtres sur l'extérieur. Piscine et poolhouse en contrebas de la maison. 10 hectares de forêt et verger. 2 garages. L'ensemble est à rénover.

*Privileged location, 2km from the village, splendid view. All on one level (except the first floor in the tower). Main entrance into a round room (ground floor of the tower), with wooden staircase leading upstairs, into a pretty office. Large living/dining room with fireplace, spacious separate kitchen, pantry. 4 bedrooms, 1 with bathroom and 3 sharing a bathroom. All rooms are opened by French doors to the outside. Swimming pool and poolhouse below the house. 10 hectares of forest and orchard. 2 garages. The whole thing needs to be renovated.*

## **AGENCE DU VILLAGE**

1 place vieille - 83680 LA GARDE-FREINET

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

